

Velerista cubano Adriano Castro con cupo para Asunción



velas

La Habana, 20 ene (ACN) El velerista cubano Adriano Castro clasificó para la segunda edición de los Juegos Panamericanos Junior de Asunción 2025, al terminar en el cuarto lugar de la Fórmula Kite del torneo Mayan Wind Fest, con sede en la Marina Puerto Cancún, México.

Según el grupo vela cubana en Facebook, Castro Ortiz acumuló 24 puntos en las 11 regatas efectuadas en esa clase, detrás de un mexicano (10), un brasileño (14) y otro local (22), por lo que logró el tercer boleto de los cuatro disponibles, ya que solo hace el grado un atleta por cada país.

Los otros cuatro cubanos presentes en el clasificatorio se quedaron sin plazas para la cita multideportiva de Asunción, prevista para efectuarse del 9 al 23 de agosto, con el más cercano que finalizó de obtener ese propósito fue Miguel Ángel Abad Díaz, quien concluyó octavo en las ocho regatas de la iQFoil con 68 puntos, superado por Veleristas de Argentina, Antigua y Barbudas (2), México (3),

Guatemala y Estados Unidos, y se repartieron cuatro cupos.

Lisbetsy Rojo Salazar quedó en el puesto 11 de la ILCA 6 con 91 puntos en ocho pruebas, Rafael Soria Durán terminó en el 14 con 95 unidades en ocho regatas del ILCA 7, y Elizabeth Buchillon Gorenzo en el décimo y último con 104 puntos en 10 regatas del iQFoil con el señalamiento en que ninguna compitió.

En ninguno de esos tres casos tampoco pudieron alcanzar ninguno de los boletos repartidos, tres, cuatro e igual cantidad, respectivamente.

Cancún reunió a cerca de 400 veleristas de 16 países, todos con la mira en Asunción.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374490-velerista-cubano-adriano-castro-con-cupo-para-asuncion>



Radio Habana Cuba